

エスカリエ通信



いつもエスカリエをご利用いただき、ありがとうございます！夏の暑さも和らぎ、秋の匂いや気持ちのいい風が感じられるようになってきました♪気温の変化が大きくなり、体調を崩しやすい時期でもあります。気温に合わせて服装を変えたり、引き続き感染対策にも努めながら、体調に気を付けて過ごしていきましょう！

最近のエスカリエ

8月30日に夏祭りを行いました♪利用者みなさんがメインで企画を考えて、イベント当日まで準備を一生懸命取り組んでくださいました！

風船射的や輪投げ大会、金魚すくいで盛り上がり、点数を取って景品をたくさんGETした皆さんでした☆



講座の曜日変更

10月より月曜午前に「こころの講座」及び「コミュニケーション能力講座」を、金曜午前に「社会のルール・マナー講座」を開講します。曜日が変更となりますのでご注意ください。

お知らせ

◆9月14日(水)10時からエスカリエで(プチ)運動会を行います。

秋と言えば、スポーツの秋！「午前の部」「午後の部」と分けて合計3種目行います

途中からでも、飛び入り参加OK ☆1位に輝いた方には素敵な景品があるかも…？

たくさんのご参加お待ちしております♪♪



♡スタッフのつぶやき 今月のひとこと♡

- ♪ 庭のセージの花たちが咲き誇る初秋。中でもコバルトセージの美しいコバルト色（青）の花を愛でながらため息をつくのが最近の日課です(吉田)
- ♪ 映画『ボス・ベイビー ファミリーミッション』を見ました。笑えてうるツときて、見どころ満載でした(佐藤)
- ♪ 秋らしいことがしたくて芋煮を作りました！私は醤油味で牛肉派です♥皆さんは何味何肉派ですか？(武田)
- ♪ 私芋煮が食べたくて8月中にすでに2回も作ってしまいました！秋は美味しい物いっぱいですね♥(阿部)
- ♪ スポーツの秋！いい加減運動しないと…と思うのですが、食欲の秋！でもあるので、美味しい秋の食べ物をまず楽しみたいと思います(^o^)(三澤)